

DOI

Kunjungan Reses Senator Sumatera Barat disambut Pjs Wali Kota Bukittinggi

Linda Sari - BUKITTINGGI.DOI.OR.ID

Nov 5, 2024 - 20:47



Kunjungan Reses Senator Sumatera Barat disambut Pjs Wali Kota Bukittinggi

Bukittinggi-Pjs Wali Kota Bukittinggi, H. Hani Syopiar Rustam, sambut kedatangan Anggota DPD RI, Senator Sumatera Barat, Irman Gusman. Kunjungan ini dalam rangka reses ke daerah pemilihan Sumatra Barat, Selasa siang, 5 November 2024.

Anggota DPD RI, Irman Gusman, menyampaikan, kedatangan ke Bukittinggi ini merupakan reses perdananya setelah dilantik tanggal 1 Oktober 2024 lalu. Tujuannya, untuk melihat perkembangan pelaksanaan UU No 20 Tahun 2023 tentang ASN, khususnya penerimaan tenaga honorer menjadi ASN, serta menyerap aspirasi dari Pemerintah Kota Bukittinggi.

"Saya berharap ASN Kota Bukittinggi dapat memahami hak, kewajiban dan tugas mereka sebagai ASN, meningkatkan kinerja dan profesionalisme mereka dalam bekerja, siap menghadapi perubahan yang akan terjadi dalam pengelolaan ASN, serta berkontribusi dalam mewujudkan ASN yang profesional, bersih dari praktik KKN, serta bebas dari intervensi politik," ungkapnya.

Dalam reses ini, Irman Gusman juga mendukung upaya peningkatan pariwisata Bukittinggi. Karena menurutnya, pariwisata di Kota Bukittinggi, berpotensi untuk meningkatkan perekonomian masyarakat.

Pjs Wali Kota Bukittinggi, H. Hani S. Rustam, didampingi Kepala BKPSDM, Tedy Hermawan, menyampaikan, Pemerintah Kota Bukittinggi didukung oleh 2.792 Aparatur Sipil Negara yang terdiri dari 2.284 orang PNS dan 508 orang Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK), yang bertugas pada SKPD di Lingkungan Pemerintah Kota Bukittinggi.

"Pemko Bukittinggi tahun ini, sudah membuka penerimaan CPNS untuk mengisi 50 formasi, 44 formasi tenaga teknis dan 6 formasi untuk tenaga kesehatan serta 150 formasi untuk PPPK," jelasnya.

Hani menambahkan, dalam rangka implementasi UU No 20 Tahun 2023 tentang ASN, Pemerintah Kota Bukittinggi telah melakukan pengelolaan pemerintahan yang efektif, mewujudkan profesionalisme, yang merupakan pondasi tak tergantikan untuk mencapai pengelolaan kepegawaian.

Kemudian, Pjs Wako juga meminta perhatian khusus dari Irman Gusman selaku Anggota DPD RI dapil Sumbar, untuk peningkatan kunjungan wisata ke Bukittinggi. Salah satunya dengan mendorong kementerian.(**).